

Valladolid, 3 de mayo de 1969.
Hvdo. D. Juan M^e Apellániz
Ventosa, 50
B i l b a o - 13

Mi querido amigo:

Recibí su carta y tuve la esperanza de verle en Valladolid durante la Semana de Cine. Pero no fue así. Me hubiese interesado mucho ir a Bilbao el 1 de mayo a la reunión del Aranzadi, pero estoy lleno de cosas ahora, y se me hizo del todo imposible.

¿Cuándo lo veremos a Vd. en Valladolid?

No sé qué decirle sobre los materiales de la cueva de Tarre-rón. Creo que, si no son muy buenos ni pueden ser motivo de litigio, vayan al Museo de Vizcaya, ya que la cueva está casi en la provincia, y Vizcaya ha pagado la excavación. Pero, si la cosa no se presenta tan clara, de momento los guarda Vd., que ya decidiremos.

Salude a los amigos y todo el afecto de siempre de

P. de Palol